



Ein Auto für den Hospizverein

Der Hospizverein Sankt Elisabeth Memmingen-Unterallgäu betreut mit seinen 75 ehrenamtlichen Helfern schwerkranke Menschen, die zuhause leben. Seit April berät der Verein auch das Personal von Pflegeheimen, in denen solche Patienten versorgt werden. Dazu muss Palliativ-Krankenschwester Hanni Swiatkowski die Heime regelmäßig besuchen. Das ermöglicht ihr nun ein Auto, das vom Kreisverband der Genossenschaftsbanken gespendet wurde. Die 12000 Euro für das Fahrzeug wurden aus den Erlösen des Gewinnsparens finanziert. Das Bild zeigt von links: Joachim Schanz (Genobank Allgäuer Land), Helmut Graf (Iller-Roth-Günz), Walter Eberhard (Pfaffenhausen), Anton Jall (Vorsitzender), Hanni Swiatkowski, Kathrin Grabenbauer und Thomas Roth (alle Hospizverein). Foto: py